



## Aplikasi Raport Kelas 2 SD Semester 2 Kurikulum 2013 Terbaru

### Keterangan

**Aplikasi Raport Kelas 2 SD Semester 2 Kurikulum 2013 Terbaru**, bisa Anda simak dan unduh secara gratis pada tautan dibawah ini dalam bentuk format raport sd kurikulum 2013 revisi 2018 dibawah ini.

Aplikasi raport k13 sd semester 2 kelas 2 bisa dijadikan sebagai salah satu aplikasi khusus dalam mengolah, menginput data dan memasukkan nilai siswa-siswi kita wabil khusus kelas dua sekolah dasar/madrasah intidaiyah

Kami berharap semoga dengan hadirnya aplikasi raport kelas 2 ini, sedikit banyak bisa membantu aktivitas bapak/ibu guru dalam melakukan proses penilaian hasil belajar peserta didik selama mengikuti ujian di semester genap (semester 2)

**Baca Juga:** [Aplikasi Raport Kelas 1 SD Semester 1 Kurikulum 2013 Terbaru](#)

## Aplikasi Raport Kelas 2 SD Semester 2 Kurikulum 2013 Terbaru

Contoh aplikasi raport k13 sd yang satu ini, memiliki tampilan aplikasi cukup sederhana, mudah dikerjakan, salah satunya berisi laporan tentang penilaian ujian akhir semester (UAS, PAS/PAT) kelas II selama pelaksanaan Penilaian Akhir Semester genap mulai dari tema awal pelajaran semester 1 sampai dengan tema terakhir.

Secara garis besar aplikasi raport k13 sd semester 2 kelas 2, format pengisian nilai tidak jauh berbeda dengan beberapa aplikasi raport k13 sd lainnya.

**Baca Juga:** [Kumpulan Twibbon Hari Pendidikan Nasional 2022, Terbaik](#)

Diketahui bahwa Raport merupakan salah satu bentuk laporan nilai yang dikeluarkan pihak lembaga/sekolah dalam hal ini guru kelas, guna memberitahukan kepada para wali murid tentang hasil pencapaian belajar siswa-siswi selama mengikuti pelajaran diawal hingga ujian akhir semester

## Aplikasi Raport Kelas 2 SD Semester 2 Kurikulum 2013

Seperti yang telah dijelaskan diatas bahwa aplikasi raport kelas 2 semester 2 ini cukup mudah dikerjakan, sederhana dan mudah dimengerti siapa saja terlebih para guru para siswa maupun para orang tua siswa.

Kriteria nilai pelaksanaan ujian, berupa hasil penilaian per tema. Nantinya semua nilai bisa di akumulasikan menjadi satu ke dalam nilai akhir dan bisa dijadikan sebagai acuan untuk nilai predikat

**Baca Juga:** [Kumpulan Twibbon Hari Raya Idul Fitri, Terbaik dan Cara Menggunakannya](#)

Aplikasi Raport K13 Kelas 1, Aplikasi Raport K13 Kelas 2, Aplikasi Raport K13 Kelas 3, Aplikasi Raport K13 Kelas 4, Aplikasi Raport K13 Kelas 5, dan Aplikasi Raport K13 Kelas 6 SD Semester 2 ini, nantinya juga akan kami bagikan kepada rekan-rekan Oemar Bakeri agar setidaknya bisa membantu dan mempermudah pengerjaan teman-teman guru dalam memberikan nilai raport.

## Aplikasi Raport Kelas 2 SD Semester 2 Kurikulum 2013

Jika rekan-rekan membutuhkan aplikasi raport k13 revisi terbaru tahun 2018, bisa Anda unduh pada link Download dibawah ini, dikutip [tigapuluh.com](http://tigapuluh.com) dari KangMarto

Aplikasi Raport Semester 2 Kurikulum 2013 Kelas 2, [DOWNLOAD](#)

Saat membuka password yang tercantum pada Aplikasi Raport Semester 2 Kurikulum 2013 Kelas 2 yakni ketik *Allah*

Itulah penjelasan singkat kami mengenai Aplikasi Raport Kelas 2 SD Semester 2 Kurikulum 2013 yang bisa kami bagikan dihadapan Anda. Terima Kasih. Semoga bermanfaat.

### Kategori

1. PENDIDIKAN

### Tags

1. aplikasi raport kelas 2
2. Aplikasi Raport Kelas 2 SD Semester 2
3. Kurikulum 2013
4. Raport Kelas 2
5. Semester 2

### Tanggal Dibuat

5 Januari 2023

### Penulis

pakguru2022